



Revisa la Permanente designación de embajadores

ANDREA BECERRIL
Y VÍCTOR BALLINAS

La Comisión Permanente dio entrada a la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, para que se ratifiquen los nombramientos de cinco embajadores, entre ellos del profesor universitario Eduardo Villegas Megías, como representante de México ante Rusia.

Villegas es coordinador de Memoria Histórica y Cultural de México de la Presidencia de la República. Ha sido catedrático en el Colegio de Estudios Latinoamericanos de la Facultad de Filosofía y Letras, de la máxima casa de estudios y en otras universidades.

La actual embajadora en Rusia, Norma Bertha Pensado Moreno, fue propuesta para representar a México en Dinamarca.

La Permanente dio entrada y turnó a comisiones el nombramiento de María Victoria Romero Caballero como embajadora de México en Azerbaiyán. Ella labora en la Cancillería como coordinadora para G-20.

Como embajadora ante Irlanda, el presidente López Obrador propuso a Carolina Zaragoza Flores. Ha trabajado en la SRE; su cargo más reciente fue directora general de Servicios Consulares de la Cancillería.

La directora general para África, Asia Central y Medio Oriente, Amparo Eréndira Anguiano Rodríguez, fue propuesta como embajadora de México en Rumania.